
第1784回例会　2014.５.22

　夜間例会

　場所：タベルナ・カディス　　時間18時30分～20時30分

　藤代会長の点鐘後久しぶりの夜間例会を佐々木会員の乾杯で盛り上がりました。

　本年度最後の夜間例会なのでほとんどの会員出席しおおいに盛り上がりました。

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中　23名

　欠席：岩浅・守屋・松本・柴田・斉藤（英）（武市）各会員

◎ゲスト：草野　宏隆君

No. 1784・1785合併号　　 2014年６月５日発行

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


◎臨時理事会報告

　１．本日の臨時理事会にて

　　・職業分類の新設が承認されました。

　　　部類：建設業　　分類：内装業が新設されました。

　２．新入会員推薦承認について

　　　氏名　草野　宏隆君　　職業分類：内装業

　　　※推薦を承認し、分類・会員選考委員会に付託したところ、承認をいただきました。

　　　　よってクラブ細則第13条第１節および第５節により全会員にお知らせいたします。

・今日は多くの会員に集まっていただきありがとうございした。後例会５回です。頑張ります。

 藤代　清七郎

・草野さんをよろしくお願いいたします。 金子　研一

・藤代会長、高橋幹事、残り一ケ月半、最後までよろしくお願いいたします。鈴木崇さん又戻ってこられる

のをお待ちしています。 鈴木　恭浩

・みなさま、本日は如何だったでしょうか？タベルナ・カディス、プライベートでもぜひご利用ください。

 中村　和一

・ブエナス・ノーチェス・セニョールセノリータ、ジョソイビエングラシイアス、タベルナ　カデイス、ブ

ラボー。 遠田　毅

・藤井先生優勝おめでとうございます。織戸さん高橋さん楽しいゴルフの一日ありがとうございました。北

上の再現ならず残念。 遠田　毅

・藤井先生、ゴルフ優勝おめでとうございます。 山﨑　新一

・ロッテ連勝、昨日５／20「のヤクルトでサヨナラで大興奮！大家先生・・・（判読不能・・・

　巨人戦応援に行く！ 岡田　敏男

・今夜はおいしいスペイン料理ご馳走様でした。とても楽しい一時でした。藤代会長ありがとうございまし

た。 事務局　西川　典子

　 ５月22日　9,000円　　累計　1,008,000円　今週のニコニコ BOX



第1785回例会　2014.５.29　晴　司会　遠田会員

　ロータリーソング　「手に手つないで」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中　18名　64.30％

　欠席：岩浅・守屋・大原・瀧・山﨑・斉藤（英）柴田・織戸・平山・大家（武市）各会員

◎メークアップ　　大原・山﨑～５／20～第２分区会長幹事会　　大家～理事会

藤代会長

　皆さんこんにちは！もう六月が間近になりました。気温が25℃ を超える日が増えてきましたが、季節の

変わり目ですので体調にはご留意ください。私は先日寝冷えで風邪をひいてしまいました。

　さて、昨年私が会長に就任させて頂いた時に、エジプトで起きたクーデターの話をしたことがありました

が、一年近くたった今では、エジプトは相変わらずの政情不安定、タイでのクーデター、ウクライナでの内

戦等、世界情勢の不安定さは、まさに。枚挙に暇がない状態となっています。ここ最近で、このように政情

が不安定になっているのは異常事態と言っても過言ではない気がします。

　平和な日本にいて平和を享受している我々には、上述のような国々の状況はTVや新聞からの情報でしか

分かりませんが、クーデター一つとってみても我々日本人には馴染みがない言葉なので、実際どのような行

為を示すものなのかさえも良く分からないのが現状ではないでしょうか。例を挙げますと、クーデターは「支

配階級内部での権力移動の中で、既存の支配勢力の一部が非合法的な武力行使によって政権を奪うことであ

り、行為主体である軍事組織により、臨時政府の樹立と直接的な統治が意図された活動である。」という説

明がされています。言葉では理解できますが、なかなかそれ自体を意識することは平和な日本人には難しい

ことです。

　しかし、実際クーデターや内戦、暴動が世界各国で起きていることは事実でありますから、そのことにつ

いての正しい理解と認識を持つことは、我々のように平和を享受している者たちがしなければならないこと

なのではないかとも思います。何故そのようなことが起きるのか？これを理解することから世界理解の第一

歩につながるのではないかと思います。我々ロータリアンが目指すものが、「世界の久遠の平和」であるな

ら、平和と逆の方向に進もうとしている諸外国の現状を正しく認識する必要が、我々ロータリアンにはある

のではないでしょうか。

ロータリークラブセントラル賞　受賞

会長あいさつ

卓話　鈴木崇　「日本経済のゆくえ」



高橋幹事

１．例会臨時変更のお知らせ

　　鎌ヶ谷ＲＣ：①６月５日（木）の例会は親睦家族旅行会のため変更

　　　　　　　　　日時：６月６日（金）18時～　　場所：箱根　強羅花壇

　　　　　　　　②６月26日（木）の例会は最終夜間例会のため変更

　　　　　　　　　時間：18時～　　場所：ザ・クレストホテル柏

２．2016～17年度　ガバナー候補者推薦のお願い

　　上記候補者を推薦するクラブは７月22日まで、ガバナー事務所に推薦してください。

３．第38回RYLAセミナー実行委員推薦のお願い

　　地区委員会より、藤代清七郎会員を実行委員として推薦してほしいと、強い要請がありました。次年度

ガバナー補佐より、藤代会員にぜひお願いしますとのことです。

　　推薦期日は７月12日まで　　第１回実行委員会は７月26日です。

４．新入会員候補者の草野　宏隆君は５月28日付で新会員として承認を受けました。

　　６月より入会の運びとなります。

５．「ようこそロータリー」の冊子が新しくなりました。本日お配りいたしますが、

　　新会員の勧誘にお使いください。

６．夏美母子ホームより、先日のバーベキュー例会（たけのこ掘り）のお礼状が届いております。回覧いた

します。

７．次年度活動計画書の原稿提出の締切が本日、５月29日となっております。

　遅れますと印刷に支障をきたします。ご協力をお願いいたします。

８．活動計画書の会員名簿の中で、住所など変更のある方は至急事務局までお知らせください。

９．2013～2014年度ロータリークラブセントラル賞受賞のお知らせ

　　RI会長ロン・バートン氏は３月15日までに少なくとも、15のクラブ目標を入力したクラブを RI会長

及びガバナーが表彰することになりました。

　　この基準を満たしたのでRIより表彰状が届いております。

　　「今後もクラブセントラルの活用にご精進ください」とのコメントが届いております。

　本日の卓話　

　　　　　　「日本経済のゆくえ」 鈴木　崇　会員

株価動向について

　～TOPIXの株価収益率13倍台は割安～

　・　６～７月のマクロ統計や第一四半期での業績動向、日銀政策など

　・　自社株取得や法人税減税など需給面では改善の兆し

　・　ウォン円レートはリスク選好度を示す指標、また日本企業にとって競争要因として重要だが、３月以

降円安トレンドが再開しているのに株式市場はこの変化を反映していない。

　　　上記などの点で改善が確認されれば、15倍程度まで（米国Ｓ＆Ｐ500は16倍）バリューションが評

価されるきっかけとなろう。

幹 事 報 告



ロータリークラブの思い出

　３年前の６月に、法人会でお世話になっていた金子会員からロータリークラブのお誘いを受けて入会させ

て頂くことになりました。

　はじめは毎週例会に出席することに不安を覚えましたが、紹介者にご迷惑はかけられないと思い、まずは

出席することに努めました。３か月もすると例会に出席することは体に身に染みてきました。

　気仙沼に行って子供達の笑顔を見た時、ロータリークラブは人の役に立っていると実感できたことから、

その後の活動が楽しくなってきました。

　また、社会奉仕委員長や、親睦委員長を経験していく過程で先輩会員からの指導や交流を通じて自然体で

ロータリーライフを楽しむことが出来るようになっていきました。

　ロータリークラブでの経験を通じて私にとってプラスになることが沢山ありました。例えば会社で前例が

ないような問題に直面した時、私は「４つのテスト」に照らし合わせて解決策を考えると、本質から大きく

はズレることは無いと気づくことができたことも大きな財産です。また、人間的に尊敬できる方と出会えた

ことも私にとって素晴らしいことでした。

　私自身は人間的に未熟ですが、今後もロータリーで学んだこと、たとえば笑顔で人に接するなど、身の回

りでできることから実践して、ロータリーを離れてもロータリアンに近づく努力は続けたいと思っています。

　３年間素晴らしい会員と楽しい時間を過ごすことが出来てありがとうございました。特に西川さんには助

けて頂いたことばかりで感謝しております。

・ロータリークラブ最高でした。後任の鈴木もよろしくお願いいたします。 鈴木　崇

・鈴木　崇会員、日本経済の行方の卓話参考になりました。日本経済の先行きは明るそうですね。

 山口　習明

・鈴木さんがいなくなるのはとても寂しいですね。今日の鈴木さんの卓話とてもすてきでした。ありがとう

ございました。 長野　春信

・鈴木崇さん、いろいろありがとう。今後のご活躍を期待しています。 藤井　仁毅

・３年間お疲れ様でした。少し寂しい気持ちです。船橋に来るときは、お客様として遊びにきてください。

 度会　一也

・鈴木崇会員のお別れの卓話に感謝、さらなる飛躍を祈念します。短い間でしたが、充分個性を発揮され活

躍されたのに残念です。飲みすぎないように！ 遠田　毅

・鈴木崇さん、株価の動向のお話勉強させていただき、ありがとうございました。 相澤　友夫

・鈴木崇会員「卓話」ありがとう。今後は株価上がりますよう期待しています。減税・自社株・ウオン円

レートは参考になりました。 岡田　敏男

・鈴木崇会員が速く社長になり、当クラブに戻ってくれることを祈っております。 金子　研一

・鈴木崇さん、素敵な卓話をありがとうございます。これからも頑張ってください。 中村　和一

・鈴木崇様、今日はとても素晴らしい卓話をありがとうございました。特に「四つのテスト」と笑顔を忘れ

ず過ごすこと、私も第一に思っております。どうかこれからもお元気で頑張ってください。

 事務局　西川　典子



・ロータリーに入ってわからないことあったりした時、鈴木さんに聞いて助かりました。ありがとうござい

ました。 松本　健

・６月12日、日本サッカー協会の森会長にお会いしたかったです。当日は県議会のため参加できません。よ

ろしくお伝えください。 船橋市サッカー協会会長　斉藤守

・船橋海老川親水市民祭り５月31日と６月１日は11時ごろから式典もありますのでぜひご参加をお願いい

たします。 相澤　友夫

・本日の「うまいのも会」よろしくお願いいたします。 金子　研一

　 ５月29日　15,000円　　累計　1,023,000円　今週のニコニコ BOX

６・７月のプログラム

６月５日　三つの祝い会員スピーチ
　　　　　「ロータリーの友」を読む
　　　　　各委員会活動報告
　　12日　卓話「2014年サッカー
 ワールドカップ開催」
　　　　　日本サッカー協会特別顧問
 森　健児様
　　19日　各委員会活動報告
　　26日　一年間を振り返って。会長・幹事
　　　　　新旧会長幹事バッジ交換
　　　　　新役員の宣誓式
７月３日　会長・幹事就任挨拶、皆出席表彰
　　　　　会計決算・予算報告、監査報告
　　　　　三つの祝い

週報今週の担当　　　度　会


